

FR-10

Bewerbung

Landesdelegiertenkonferenz GRÜNE NRW - Münster

Initiator*innen: Iris Schneider (KV Bonn)

Titel: Iris Schneider

Foto



Angaben

Alter: 61

Geschlecht: weiblich

Kreisverband: Bonn

Bezirksverband: Mittelrhein

Mailadresse iris.schneider@gruene-bonn.de

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

Moderne Paare gehen in den Kreissaal hinein und heraus kommen sie als Familie aus den 60er Jahren. Das ist die Beobachtung eines Chefarztes in einer großen deutschen Klinik. Und das im 21. Jahrhundert!

Und Corona hat diese ungleiche Verteilung von Care-Arbeit in Familien wieder verstärkt. Von „Retraditionalisierung“ spricht die Soziologin Jutta Allmendinger. Wie kann das sein? Warum passiert es Frauen immer noch, dass sie sich spätestens mit der Geburt des ersten Kindes in einer Rolle wiederfinden, die sie nie angestrebt haben? Immer noch werden Frauen durch das Steuerrecht benachteiligt. Das Ehegattensplitting abzuschaffen ist mindestens so zäh, wie ein Tempolimit auf deutschen Autobahnen einzuführen. Das Resultat ist, dass Armut Frauen stärker betrifft als Männer.

Aber nicht nur in der Ökonomie gibt es noch viele Baustellen. Frauenrechte sind Menschenrechte! Das sehen wir auch im Asylrecht. Frauen sind besonders gefährdet, wenn Fluchtwege gefährlicher werden. Und unsichere Migration führt Frauen direkt in Armut und Abhängigkeit. Wir sehen an vielen Stellen einen Rechtsruck in der Politik, nicht nur in Italien, Polen und Ungarn, sondern auch bei uns. Diese rechte Politik will Frauen das Recht auf Selbstbestimmung nehmen. Stellen wir uns dieser Entwicklung entgegen und schaffen wir endlich den § 218 ab!

Mir scheint es oft so, als ob jede Frauengeneration das Rad neu erfindet. Ich wünsche mir, dass wir unsere Erfahrungen und Erfolge von einer Frauengeneration an die nächste besser weitergeben. Damit die nächsten Generationen von Frauen endlich auch auf den Schultern von Riesinnen sitzen und von dort aus die Welt verändern! Dafür möchte ich arbeiten!

Persönliches: Vorstandsvorsitzende im OV Bad Godesberg des KV Bonn, Sprecherin der AG Außen- und Sicherheitspolitik, Mitglied der Moderationsgruppe für die Strukturreform des KV Bonn.

Persönliches: selbständige Managementtrainerin, Mutter von 3 erwachsenen Kindern und Großmutter